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De acuerdo con la convocatoria,
la sesión se celebra en el 
Primer Molí
 
Presidencia:
Juan Carlos Redondo Gamero
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 

El Presidente Ilmo. Señor Concejal, Juan Carlos Redondo Gamero, comprueba el “quorum”
de asistencia.

El Sr. Redondo indica que se ha consultado a los técnicos municipales y han indicado que a
las luminarias led se les puede regular la intensidad de la luz. A parte de instalar brazos a
las farolas que lo precisen, también se está estudiando aumentar la intensidad en algunos
puntos.

La Sra. Benítez da cuenta de una instancia presentada por la Comunidad de Propietarios del
Camino La Plana n.º 9 por la que solicitan la retirada de un banco sito en la calle Alcalde
Tárrega, 91. Los asistentes manifiestan estar conformes en la retirada.

Se procede a continuar la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:

1.  Aprobación,  si  procede,  del  acta  de  la  sesión  anterior  celebrada  el  día  6  de
noviembre de 2023.

Antes de la aprobación del acta la Sra. Escuder indica que no se han recogido varios puntos
tratados en la anterior sesión. La Sra. Benítez aclara que están recogidos en el acta del
Consejo que se celebró el mismo día.



Se somete a consideración el acta de la sesión extraordinaria de la Junta de fecha 6 de
noviembre de 2023, la cual ha sido repartida con anterioridad junto a la convocatoria.

No manifiestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.

2. Ruegos y preguntas.

La Sra. Benítez da lectura a contestaciones remitidas por distintos negociados.

2.1. Vocal AAVV San Agustín y San Marcos.

-  Solicita  el  asfaltado,  no  un  simple  rebacheo,  de  las  calles  San  Pablo,  Albacete  y
Benitandus.

- Se han detectado en el grupo un aumento de los delitos, solicita mayor presencia policial.

-  Cuando  se  limpian  los  parques  los  sacos  llenos  de  restos  vegetales  se  dejan
amontonados, sin retirar de manera inmediata, lo que aprovechan los niños para jugar y
esparcir los restos nuevamente. Solicita que se retiren los sacos rapidamente.

2.2. Vocal AAVV Penyeta Roja.

- Reitera la solicitud de limpieza de los caminos, en las calles hay hierba, hace más de dos
meses que no se limpian.

- Solicita el cambio de la señalización vertical de las calles del grupo, algunas señales están
muy deterioradas y no se distinguen.

- Pregunta cuanto tiempo puede transcurrir desde que se solicite la limpieza de un solar.

Se contesta que por trámites administrativos puede tardar aproximadamente seis meses.

2.3. Vocal AAVV Segon Molí.

-  Procurando hacer  más accesible  el  Parque de Rafalafena,  propone que se estudie  la
posibilidad de crear un paso para cruzar desde la Avenida de Lidón a la calle Villavieja sin
tener que dar toda la vuelta al parque. Una pasarela de madera con barandilla que también
sirviera para silla de ruedas.

- En la calle Pintor Carbó con Avenida de Lidón hay un árbol que tapa el semáforo.

- Todos los imbornales cerca de zonas ajardinadas están llenos de hojas, solicita la limpieza.

2.4. Vocal AAVV Primer Molí.

- Reitera la solicitud de instalación de juegos infantiles para niños más mayores en la Plaza
del Primer Molí, hay pocos y para niños muy pequeños.

- Reitera la solicitud de aumentar la frecuencia para el paso de peatones en la calle San
Roque a la altura de la calle Gibraltar, a las personas mayores no les da tiempo de pasar.

2.5. Vocal AAVV Tossal Gros.

- Reitera la solicitud de instalar una farola en la zona de contenedores de entrada a las
urbanizaciones de montaña para evitar que se depositen escombros, así como un cartel
indicativo del horario y las posibles sanciones y más presencia policial.

- Reitera la solicitud de asfaltado de la Cuadra de Dalt – Camino Collet. También indica que
los pinos impiden la circulación.

- El arbolado del aparcamiento del Hospital  La Magdalena está en malas condiciones,  a
punto de caer en el camino.



2.6. Vocal AAVV La Guinea.

- Reitera la necesidad de que la asociación disponga de un local.

El Sr. Cabañero indica que ya se ha localizado uno y se está tramitando su alquiler.

- Solicita una marquesina o banco en la parada de autobús de la calle Huesca n.º 10.

- En la calle Segorbe con calle Maestro Caballero habían instalados dos bancos morados.
Por un accidente de coche se retiraron, solicita que se instalen de nuevo.

2.7. Vocal AAVV Els Mestrets.

- El semáforo situado en la Plaza Teodoro Izquierdo con calle San Roque tiene poca utilidad,
a los efectos de agilizar el tráfico, propone que se sustituya por un paso elevado.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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D'acord amb la convocatòria, la 
sessió se celebra en el Primer 
Molí
 
Presidència:
Juan Carlos Redondo Gamero
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 
 

El President Il·lm. Senyor Regidor,  Juan Carlos Redondo Gamero, comprove el “quòrum”
d'assistència.

El  Sr.  Redondo  indica  que s'ha consultat  als  tècnics  municipals  i  han indicat  que a les
lluminàries led se'ls pot regular la intensitat de la llum. A part d'instal·lar braços als fanals
que ho precisen, també s'està estudiant augmentar la intensitat en alguns punts.

La Sra. Benítez dona compte d'una instància presentada per la Comunitat de Propietaris del
Camí La Plana núm. 9 per la qual sol·liciten la retirada d'un banc situat al carrer Alcalde
Tárrega, 91. Els assistents manifesten estar conformes en la retirada.

Es procedeix a continuar la sessió amb els assumptes que figuren en l'ordre del dia:



1. Aprovació, si escau, de l'acta de la sessió anterior celebrada el dia 6 de novembre
de 2023.
Abans de l'aprovació de l'acta la Sra. Escuder indica que no s'han recollit  diversos punts
tractats en l'anterior sessió. La Sra. Benítez aclareix que estan recollits en l'acta del Consell
que es va celebrar el mateix dia.
Se  sotmet  a  consideració  l'acta  de  la  sessió  extraordinària  de  la  Junta  de  data  6  de
novembre de 2023, la qual ha sigut repartida amb anterioritat al costat de la convocatòria.
No es manifesta cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.

2. Precs i preguntes.
La Sra. Benítez dona lectura a contestacions remeses per diferents negociats.

2.1. Vocal AAVV Sant Agustí i Sant Marcos.
-  Sol·licita  l'asfaltat,  no  un  simple  reapedaçament,  dels  carrers  Sant  Pau,  Albacete  i
Benitandus.
- S'han detectat en el grup un augment dels delictes, sol·licita major presència policial.
- Quan es netegen els parcs els sacs plens de restes vegetals es deixen amuntegats, sense
retirar de manera immediata, la qual cosa aprofiten els xiquets per a jugar i escampar les
restes novament. Sol·licita que es retiren els sacs rapidamente.

2.2. Vocal AAVV Penyeta Roja.
- Reitera la sol·licitud de neteja dels camins, als carrers hi ha herba, fa més de dos mesos
que no es netegen.
- Sol·licita el canvi de la senyalització vertical dels carrers del grup, alguns senyals estan
molt deteriorades i no es distingeixen.
- Pregunta quant temps pot transcórrer des que se sol·licite la neteja d'un solar.
Es contesta que per tràmits administratius pot tardar aproximadament sis mesos.

2.3. Vocal AAVV Segon Molí.
- Procurant fer més accessible el Parc de Rafalafena, proposa que s'estudie la possibilitat de
crear un pas per a travessar el parc des de l'Avinguda de Lidón al carrer la Vilavella sense
haver de donar tota la volta al parc. Una passarel·la de fusta amb barana que també servira
per a cadira de rodes.
- Al carrer Pintor Carbó amb Avinguda de Lidón hi ha un arbre que tapa el semàfor.
- Tots els embornals prop de zones enjardinades estan plens de fulles, sol·licita la neteja.

2.4. Vocal AAVV Primer Molí.
- Reitera la sol·licitud d'instal·lació de jocs infantils per a xiquets més majors en la Plaça del
Primer Molí, hi ha pocs i per a xiquets molt xicotets.
- Reitera la sol·licitud d'augmentar la freqüència per al pas de vianants al carrer Sant Roque
a l'altura del carrer Gibraltar, a les persones majors no els dona temps de passar.

2.5. Vocal AAVV Tossal Gros.
-  Reitera  la  sol·licitud  d'instal·lar  un  fanal  en  la  zona  de  contenidors  d'entrada  a  les
urbanitzacions de muntanya per a evitar que es depositen enderrocs, així com un cartell
indicatiu de l'horari i les possibles sancions i més presència policial.
- Reitera la sol·licitud d'asfaltat de la Quadra de Dalt – Camí Collet. També indica que els
pins impedeixen la circulació.
- L'arbratge de l'aparcament de l'Hospital La Magdalena està en males condicions, a punt de
caure en el camí.

2.6. Vocal AAVV La Guinea.
- Reitera la necessitat que l'associació dispose d'un local.
El Sr. Cabañero indica que ja s'ha localitzat un local i s'està tramitant el seu lloguer.
- Sol·licita una marquesina o banc en la parada d'autobús del carrer Huesca núm. 10.



I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De tot  això,  s'expedeix  la  present  acta  sent  la  mateixa  signada  electrònicament  per  les
persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document. 


